



Réussite pour le Festival du film français d'Helvétie

BIENNE La 20^e édition du Festival du film français d'Helvétie (FFFH) a été couronnée de succès. Les organisateurs se félicitent de l'affluence, plus de 20 000 festivaliers ayant fait le déplacement. Dans quatre salles, contre trois l'an dernier, le nombreux public a pu profiter de moments privilégiés avec des talents comme Daniel Auteuil, Arnaud Desplechin, Laetitia Dosch ou encore Camille Lellouche. Le jury de la Section découverte a évalué cinq courts-métrages pour le Prix découverte Bonhôte. Il a attribué samedi la distinction à Salomé Da Souza pour son court-métrage *Boucan*, avec une mention spéciale à *Totems* d'Arthur Cahn. **ATS**